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El presidente de la CHS mantiene una reunión de 
trabajo con la Comunidad de Regantes Totana 
 
 
18.julio.2023-  El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, 
Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han 
mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Comunidad de 
Regantes de Totana, encabezada por su presidente, Felipe Andreo. 
 
La Comunidad de Regantes ha expuesto la situación de escasez hídrica que 
padece la Comunidad de Regantes y la necesidad de recibir recursos que 
permitan garantizar las cosechas en las próximas semanas. 

 
Asimismo, los comuneros han pedido información sobre el expediente 
autorización provisional del agua procedente de los embalses de laminación de 
Los Rodeos y el Judío. 
 
En este sentido, desde la CHS han informado que todavía está abierto el plazo 
para que las diversas comunidades regantes presenten sus solicitudes. El 
presidente del organismo de cuenca ha manifestado que los expedientes se 
resolverán con la máxima agilidad ya que saben de la necesidad que tienen los 
regantes del Segura de aportaciones hídricas que palien la situación de 
precipitaciones irregulares y la resolución del mismo se hará en función de las 
existencias reales de cada Comunidad de Regantes 
 
Además, los regantes totaneros han preguntado por el estado administrativo de 
otros expedientes una vez resuelto el de la IDAM de Torrevieja, como son los 
relativos a la concesión de las EDAR de Totana y en la concesión de las aguas 
de la IDAM de Valdelentisco, así como en los próximos procedimientos de las 
IDAM de Torrevieja (20 hm3) y Águilas (5hm3). 

El presidente le ha informado que los dos primeros expedientes están próximos 
a concluir, mientras que se espera iniciar los otros dos en el inicio del próximo 
año hidrológico. 

En cuanto a la posibilidad de obtener recursos complementarios a los ahora 
disponibles, se les ha indicado la posibilidad de establecer cesiones de  
derechos con otras CCRR que cuenten con derechos inscritos en la cuenca. 
 
Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre 
todos los participantes. 
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